

Acronis Cyber Protect Home & Business

Número 1 en ciberprotección personal

Estar preparados ante cualquier situación inesperada es crucial. Sus fotos, vídeos, archivos importantes e incluso su equipo completo pueden verse comprometidos por culpa de incidentes o ciberamenazas. Y por esa razón hemos creado Acronis Cyber Protect Home & Business, una solución que no solo ofrece protección integral y una seguridad eficaz, sino que también permite proteger información valiosa y garantizar fiabilidad en momentos críticos.

Las herramientas de seguridad tradicionales no son suficientes para hacer frente a las ciberamenazas avanzadas de hoy en día. El enfoque clásico de emplear una combinación de herramientas de protección independientes para disponer de funciones de copias de seguridad, antimalware, administración de parches y gestión de la configuración, entre muchas otras, es complejo e ineficaz, por no hablar de su elevado coste. Acronis Cyber Protect Home & Business revoluciona la ciberprotección al integrar las copias de seguridad fiables con protección de datos y ciberseguridad, sin dejar ninguna brecha de seguridad abierta en la protección de los datos y dispositivos de los usuarios.

Este método de integración elimina los problemas de complejidad y ofrece una mejor protección frente a las amenazas actuales, lo que brinda una tranquilidad absoluta a los usuarios que disfrutan de la solución.

Copias de seguridad y antivirus fáciles de utilizar

Lo protegen todo (fotos, archivos, aplicaciones, sistemas y los dispositivos en los que están) mediante una interfaz intuitiva a la que puede acceder desde cualquier sitio.

Protección integral eficaz

La única solución personal que integra ciberseguridad y copias de seguridad fiables de los datos, lo que elimina el coste y la complejidad de gestionar varias herramientas.

Seguridad frente a todas las ciberamenazas

Impide que la vida digital de los usuarios se vea alterada por cualquier tipo de amenaza, desde el fallo de un disco y el robo o pérdida de dispositivos hasta las últimas ciberamenazas, incluidos los ataques de día cero nunca antes vistos.



Una solución para todas sus necesidades de protección de datos

Copias de seguridad de imágenes completas

Protege todo para recuperar cualquier cosa que se necesite. Una imagen reflejada de todo el sistema permite recuperar con facilidad lo que se necesite, desde el sistema completo hasta un archivo individual.

Protección en tiempo real

Mantiene el dispositivo y los archivos de la copia de seguridad a salvo de actividades maliciosas gracias a un motor antimalware basado en IA. Así se bloquean incluso las amenazas totalmente desconocidas, al analizar la interacción con cada archivo en tiempo real.

Protección contra ransomware y cryptojacking

Protege los archivos, aplicaciones y sistemas al detectar y detener los ataques de ransomware y cryptojacking. Restaura automáticamente todos los archivos afectados.

Protección de videoconferencias

Protege los datos y la privacidad frente a los ciberataques durante videoconferencias con Zoom, Cisco Webex o Microsoft Teams.

Análisis antivirus bajo demanda

Garantiza que no haya amenazas ocultas en el ordenador mediante análisis de malware bajo demanda o programados. Ofrece la opción de realizar

un análisis rápido de los archivos o un análisis del sistema completo para optimizar el rendimiento.

Filtrado web y evaluación de vulnerabilidades

Bloquea el acceso a sitios web maliciosos conocidos por distribuir malware, ataques de phishing, etc. Evita que el malware aproveche las vulnerabilidades de las aplicaciones instaladas al detectarlas con antelación.

Panel de ciberprotección de fácil uso

Proporciona un panel de control intuitivo para supervisar de forma integral la actividad de las copias de seguridad y los parámetros de ciberseguridad.

Copia de seguridad para móviles

Admite la copia de seguridad de hasta 20 smartphones y tablets con una sola cuenta, y protege contactos, fotos, vídeos, mensajes y calendarios.

